



Communiqué de presse

Nouvel hôtel après un éboulement: l'hôtel «Momentum» sur l'alpage Lauchernalp dans le Lötschental fête son ouverture

Adliswil, le 15 décembre 2025 – 19 chambres et une capacité d'accueil de 64 personnes : l'hôtel temporaire «Momentum» situé sur l'alpage Lauchernalp, dans le Lötschental valaisan, fête son ouverture vendredi prochain. L'hôtel a été construit en un temps record après l'effondrement du glacier près de Blatten afin de pouvoir continuer à accueillir suffisamment de clients dans la vallée. Il a été réalisé par Lauchernalp Lodge AG et Lauchernalp Bergbahnen AG. L'Aide suisse à la montagne a soutenu le projet à hauteur de 500'000 francs.

L'effondrement dévastateur du glacier qui s'est produit à Blatten, dans le canton du Valais, à la fin du mois de mai 2025, a enseveli d'un seul coup tout un village sous des masses de pierres et de glace. Parmi les bâtiments touchés figuraient les trois hôtels Breithorn, Edelweiss et Nest-Bietschhorn. Ces trois établissements familiaux faisaient partie de la coopérative hôtelière «Die Lötschentaler». Ensemble, ces hôtels pouvaient proposer une centaine de lits. «Avec la destruction des trois bâtiments, la vallée a perdu du jour au lendemain environ 80 % de sa capacité d'hébergement», explique Lukas Kalbermatten, membre de la coopérative hôtelière «Die Lötschentaler» et propriétaire de l'hôtel Edelweiss détruit.

Un nouvel hôtel construit en un temps record

Peu après la catastrophe, Lukas Kalbermatten a fondé la société Lauchernalp Lodge AG en collaboration avec la famille Hubert-Bellwald de l'hôtel Nest- und Bietschhorn et la société Lauchernalp Bergbahnen AG. L'objectif de cette société fraîchement créée était de mettre à disposition le plus rapidement possible de nouveaux lits pour les touristes. Pour y parvenir, un hôtel temporaire a été construit très rapidement ces derniers mois sur l'alpage Lauchernalp, juste à côté de la station supérieure du téléphérique. «Nous savions que nous devons agir rapidement. Sinon, la vallée n'aurait pas pu offrir la capacité d'hébergement indispensable pour les sports d'hiver. Cette situation aurait été fatale pour le tourisme régional», explique Lukas Kalbermatten.

Pour que le nouvel hôtel puisse être érigé en si peu de temps, les maîtres d'œuvre ont utilisé des éléments de construction en bois réutilisables.

L'hôtel «Momentum» offre au total 19 chambres pouvant accueillir 64 personnes. Il est exploité par la société Lauchernalp Lodge AG.

L'inauguration aura lieu ce vendredi 19 décembre. «Nous sommes incroyablement fiers de ce que nous avons accompli ensemble», déclare Esther Hubert-Bellwald de la société Lauchernalp Lodge AG, avant d'ajouter: «Cette inauguration marque non seulement l'ouverture d'un nouvel hôtel, mais aussi notre solidarité après l'effondrement du glacier et notre volonté d'aller de l'avant en tant que communauté.»

L'Aide suisse à la montagne soutient le projet à hauteur de 500'000 francs

L'Aide suisse à la montagne a soutenu la construction de l'hôtel temporaire à hauteur de 500'000 francs au total. Le coût de toute la construction s'est élevé à environ 4,4 millions

de francs. «La réalisation d'un hôtel en si peu de temps est plus que remarquable», déclare Eva Jaisli, présidente du Conseil de fondation de l'Aide suisse à la montagne «Il est extrêmement important pour le Lötschental de continuer à accueillir des hôtes et à générer de la valeur ajoutée qui est si importante pour une région de montagne. Ce projet montre une fois de plus comment la population de la montagne reste soudée et fait preuve de résilience, même dans les moments difficiles».

Depuis plus de 80 ans, la fondation Aide suisse à la montagne améliore les bases d'existence et les conditions de vie de la population suisse de montagne en contribuant financièrement à des investissements orientés vers l'avenir. Elle lutte ainsi contre le dépeuplement. De plus, le soutien de l'Aide suisse à la montagne multiplie le nombre d'investissements qui créent de la valeur ajoutée et des emplois, en premier lieu localement dans le domaine des Arts et métiers. L'Aide suisse à la montagne est financée exclusivement par des dons et arbore depuis 1953 le label de qualité de la fondation Zewo, qui confirme que les dons sont utilisés efficacement.

Le communiqué de presse et les photos peuvent être téléchargés sur:

aidemontagne.ch/medias

Pour tous renseignements complémentaires

Christine Urfer

Coordination médias de l'Aide suisse à la montagne pour la Suisse romande et le Tessin

Portable 078 619 05 00

christine@pur-pr.com

www.aidemontagne.ch